
Мы достойны будущего! 
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КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ ПО ОКРУГУ № 29 

С е м ь я , р о д и т е л и и м у з ы к а - то, что 

п о м о г а е т м н е двиг аться д а л ь ш е . 

В 1 9 6 1 году, в ж а р к и й июльский день родилась 

Светлана Т а ш л ы к о в а . О н а выросла в П е р м и , в 

семье инженеров. «Родители всегда б ы л и и 

являются для меня примером для п о д р а ж а н и я - их 

о д о б р е н и е в л ю б ы х м о и х начинаниях очень 

важно для меня. П о м н ю , совсем еще маленькой, 

п а п а привел меня на завод и я увидела, что он -

у в а ж а е м ы й человек в коллективе. Я очень горжусь 

своим отцом и с тех п о р л ю б у ю р а б о т у я выполняю 

с оглядкой на тот случай. Х о ч у , чтобы родители 

всегда и во всем могли мной гордиться» 

Светлана Т а ш л ы к о в а с детства была очень талантливым ребенком. «Параллельно с 

у ч е б о й в школе я училась в музыкальной школе по классу скрипки и уже тогда р е ш и л а , что 

моя дальнейшая профессия будет связана с м у з ы к о й . После окончания школы я поступила в 

музыкальное училище в г. Сургуте, но уже после первого курса перевелась о б р а т н о в 

Пермь». 

П о с л е о к о н ч а н и я у ч е б ы С в е т л а н а Т а ш л ы к о в а п о р а с п р е д е л е н и ю р а б о т а л а в 

музыкальной школе преподавателем теоретических дисциплин. Параллельно училась в 

Пермском педагогическом институте на заочном отделении филологического факультета. 

В 1 9 8 2 году Светлана Т а ш л ы к о в а выходит замуж, через год у нее рождается дочь Ю л и я , а 

еще через год - сын Дмитрий. «Семья и здоровье детей - это самое главное в жизни. Я всегда 

старалась дать своим детям все, что им нужно. Время тогда было нестабильное, платили 

преподавателям музыкальных школ мало. И, после десяти лет р а б о т ы в музыкальной 

школе, я приняла решение уйти работать в д р у г у ю область. Это был сложный в ы б о р , но я 

р е ш и л а попробовать реализовать себя в новом деле». 

Светлана Т а ш л ы к о в а н а ч а л а активно р а б о т а т ь в сфере с т р а х о в а н и я . С н а ч а л а 

специалистом, потом руководителем службы, сегодня о н а - руководитель с т р а х о в о й 

компании. « М н е очень нравится работать в этой сфере. Это х о р о ш е е дело и новая для 

н а ш е й страны область деятельности. М о я основная з а д а ч а - дать людям правильное 

понимание этой услуги. Ведь в сегодняшнем суетном мире страхование дает определенную 

гарантию, д а р и т уверенность в завтрашнем дне. Это очень важно - знать, что завтра и 

всегда все будет х о р о ш о » . 

Будущее - это мы! 

В 2 0 0 4 году Светлана Т а ш л ы к о в а получила второе высшее о б р а з о в а н и е - в Институте 

страхования при Санкт-Петербургском государственном университете. 

Светлана Т а ш л ы к о в а всегда стремится уделять к а к можно больше времени родным и 

близким: « М ы очень л ю б и м вместе путешествовать за город. Свежий воздух и п р и р о д а 

д а ю т мне какое-то о с о б е н н о е вдохновение, я даже всерьез увлеклась ландшафтным 

дизайном! 

Становясь руководителем, мы берем на себя ответственность за тех л ю д е й , с которыми 

р а б о т а е м , и за результат, к к о т о р о м у мы идем. Это ценная привычка - в л ю б ы х д е л а х 

работать на результат. Отвечать за свои мысли, слова и поступки». 



Н А Ш К А Н Д И Д А Т 

Мы достойны будущего! 

Ташлыкова 
П Р И О Р И Т Е Т Н Ы Й В Ы Б О Р 2 0 1 6 

- Светлана, Вы приняли решение стать депутатом Пермской городской Думы по 29 округу. Что 
привело Вас к такому решению? 
- Я - человек активной гражданской позиции, являюсь членом партии «Единая Россия». Партия выдвинула 
меня кандидатом в депутаты по этому округу. Я могу, хочу и знаю, как использовать ресурс нашей партии в 
интересах данного округа. 
Только в этом году реализуются такие программы, как «Качество жизни (Здоровье)», «Детские сады - детям» 
и «Новые дороги Единой России». Суммарно по всем этим программам Перми выделено более 7 млрд. 
рублей на переоборудование детских садов, ремонт дорог и поддержку здравоохранения. 
Если избиратели выберут меня депутатом, то у меня будет реальная возможность привлечь существенную 
часть этих средств в данный округ на ремонт дорог, переоборудование и ремонт помещений в детских садах, 
решение проблем здравоохранения. 
- Это правда, что если Вас выберут депутатом, то Вы сможете так много сделать для округа? 
- Да, я уже занимаюсь этим вопросом. 
- Как Вы относитесь к ситуации в здравоохранении? 
- С болью в сердце я смотрю на свою маму, когда она собирается на прием к терапевту. Даже современные 
способы записи на прием к доктору не избавили нас от очередей. Это очень серьезная проблема, которую 
обязательно нужно решить. Очереди - не самое простое испытание даже для молодого и здорового человека. 
Дойти до поликлиники, дождаться приема... И так каждый раз. А здесь поликлиника одна на целый 
микрорайон! 
Считаю, что округу нужна новая поликлиника и этот вопрос - один из ключевых в моих планах, как и многие 
другие проблемы здравоохранения. 
- Что Вы думаете о ситуации во дворах? 
- Во многих дворах округа ситуация, мягко говоря, плачевная: дворики ветшают, качели скрипят, а скамейки 
разваливаются. Восстановить каждый тихий и уютный дворик в округе - можно. В городе реализуются 
программы по благоустройству, в рамках которых устанавливаются клумбы, строятся детские площадки, 
восстанавливаются асфальтовые покрытия. Каждый из этих проектов формируется по спискам и адресам, 
которые жильцы подают депутатам. Таким образом, вместе мы сможем вернуть нашим дворам любимый 
облик. 
- Что Вы можете сказать о проблемах ЖКХ? 
- О проблемах в сфере ЖКХ можно говорить очень долго. На данный момент существует серьезная проблема 
- произвол управляющих компаний, многим жителям нашего округа приходят квитанции на оплату 
жилищно-коммунальных услуг от двух разных компаний. Я планирую осуществлять программу 
депутатского контроля деятельности управляющих компаний и навести порядок в этом округе. А уже сейчас 
в рамках моего предвыборного штаба квалифицированные специалисты консультируют по вопросам ЖКХ и 
оказывают поддержку жильцам проблемных домов. Номер телефона «горячей линии» 27-75-911. 
- Какие еще проблемы Вы планируете решить в рамках своей депутатской работы? 
- Острой является проблема трудоустройства молодых специалистов. Эту ситуацию я вижу по своим детям, 
которые несколько лет назад окончили учебу в ВУЗах. 
Проблема решается, в том числе, с помощью общественной организации «Опора России», членом которой я 
являюсь. С помощью «Опоры» мы работаем с Агентством занятости Пермского края, в рамках этого 
взаимодействия в 2010 году было трудоустроено более 3000 молодых специалистов на предприятия 
Прикамья. 
Также очень важно возрождать традицию «распределения». Формировать кадровые резервы университетов 
- пока ребята еще не окончили учебу, создать такой резерв на базе Пермской городской Думы. Сегодняшние 
молодые специалисты - это наши дети и внуки. Нужно помочь им, дать дорогу во взрослую жизнь и 
счастливое будущее. 
- Спасибо за беседу. Я уверена - такой депутат нам нужен! 

Будущее - это мы! 


